



1学期残り半分

校長 中川 貴智

初夏の候、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、平素より本校学校教育にご理解ご協力頂き誠にありがとうございます。さて、早いもので新学年がスタートしてから早くも2か月が経ち、1学期の折返となりました。この間子ども達は、自分の目標に向かって自分のできることを精一杯取り組んでいたように思います。これからも、自分の目標に向かって諦めずに取り組んでいってもらいたいと思います。

新学年になり頑張ってきた子ども達。ゴールデンウィーク明けより、年度当初の緊張感から少し解放されたことにより疲れが見え始め、少しずつエネルギーが切れてきたように思われます。今こそ、お家の方がお子さんに寄り添い、前向きにチャレンジすることができるような声かけをして頂く絶好の機会だと思います。お子さんが充実した一年間を過ごすための大切な一つのポイントとなりますので、今を逃すことがないようによろしくお願ひ致します。

さて、5月下旬より暑いと感じる日が多かったように思います。まだ、暑さに体が慣れておらず寒暖差があるこの季節、熱中症に注意が必要となってきます。学校の水道水は検査をしているので安心して飲んでいただくことはできますが、登下校の際、水分を補給する場所がありませんので、お子さんが水分を補給することができるように、できるだけ水筒の持参をよろしくお願ひ致します。また、これから日差しが強くなってきてきますので帽子をかぶり、直射日光が頭部にあたることがないように対策をして頂けると助かります。さらに、放課後や休日にお子さんが外に出かける時も、水分が取れるように水筒を持たせる、帽子をかぶらせるなどの対策もよろしくお願ひ致します。

6月から7月まで、子ども達が楽しみにしている水泳学習があります。泳ぎが苦手だと思っている児童もいるかと思いますが、少しでも顔をつけたり、泳げたり、水に浮くことができるようになったりしてほしいと思います。教職員も救命救急講習を受け、水泳指導に向けた研修を行っていく予定をしています。お知りおき下さい。

6月の行事予定

日	曜	学校行事	保健行事	PTA・地域行事	部活動
1	土				
2	日				
3	月	6年プール清掃⑤⑥			バレー 卓球
4	火	食の指導2-2 6年プール清掃（予備日）	再検尿		
5	水	SC 4年交通安全教室（自転車）	フッ化物洗口		陸上 バトミントン
6	木	4年交通安全教室（予備日） 完全下校 食の指導5-1 水泳事故対応訓練（教職員）			
7	金				バスケットボール 金管
8	土	休日参観 4年非行防止教室 引き渡し訓練		学校運営協議会理事会 学校運営協議会	
9	日			飯盒炊飯（午前）	
10	月	代休日			
11	火	第1回銀行振替日 食の指導5-2 6年写生会			
12	水	水なれ開始 6年写生会（予備日） SC	フッ化物洗口		
13	木	校内授業研修会（5-3） 食の指導5-3			
14	金	スマイル集会③			金管
15	土				
16	日				
17	月	スクールガードリーダー 水泳学習開始 クラブ			バレー 卓球
18	火	B校時 食の指導4-1 救命救急研修（教職員）		放課後学び開始（1年）	
19	水	SC	フッ化物洗口		陸上 お茶 バトミントン
20	木	食の指導4-2 絵本大好き（中間）			Gゴルフ
21	金		心臓二次聴診14~		バスケットボール 金管
22	土				
23	日				
24	月				
25	火	人権・研究部会 第2回 銀行振替日			
26	水	SC 3年社会見学（京都タワー）	フッ化物洗口		
27	木	校内授業研修会（2-1） 食の指導1-1			
28	金				金管
29	土				
30	日				

銀行振替日 6月11日(火)

	給食費	学年費	PTA会費	合計
1年	4,700円	1,600円	1,800円	8,100円
2年	4,700円	1,000円	1,800円	7,500円
3年	4,700円	1,500円	1,800円	8,000円
4年	4,700円	2,000円	1,800円	8,500円
5年	4,700円	3,000円	1,800円	9,500円
6年	4,700円	3,000円	1,800円	9,500円

※今月は、PTA会費を引き落とします。兄弟で在籍のご家庭は、下のお子さんから引落とします。6月も高額になりますが、振替ができますように、前日までの入金にご協力をお願いします。



学校の様子



～校区めぐり～

5月22日(火)に2年生が校区めぐりをしました。生活科の学習で、町の様々な「もの」「店」「ひと」に目を向けるために、実際に校区を歩いて探してみました。

子どもたちは色々な発見をし、次の学習を楽しみしている様子でした。



～社会見学～

5月2日(木)に4年生がさすてな京都に社会見学に行きました。

私たちが捨てたごみがどのように処理されていくのかを学びました。施設では、環境に配慮し、様々な工夫があることを知りました。さらに、燃やした後の灰を埋め立てる場所もいつまでも使えないことを教えてもらい、一人ひとりがごみを減らす努力をしていくことの大切さを改めて学びました。



～クラブ活動・委員会活動～

今年度のクラブや委員会活動がスタートしました。

クラブ活動は興味のある活動を選び4~6年生が毎月1回活動します。委員会活動は5~6年生が学校をよりよくしようと月に1回集まって計画を話し合ったり、休み時間などに当番活動を行ったりしています。



～部活動開始～

5月13日(月)に部活動の開講式を行いました。子どもたちの表情からは、部活動を楽しみにしている様子が伝わってきます。20日(月)からは、それぞれの部活動がスタートしました。継続的に取り組み、仲間との絆を深め、自分の技能を高めていきましょう。



～新体力テスト～

毎年、ソフトボール投げや長座体前屈、20m シャトルランなど、子どもたちの発達段階に応じた種目で、新体力テストを実施しています。これは、子どもたちの体力実態及び経年変化を正確に捉え、体力向上に係る取組の充実・改善を図るために行っています。

記録用紙を見て、昨年より記録が伸びていることに喜んでいる子どもたちの姿が見られました。みんなの体力の向上を感じます。



～カーネーション作り～

5月11日(土)に砂川地域女性会の皆さんにお世話になり、『カーネーションづくり』をしました。みんな、心をこめて、素敵なカーネーションを作って大満足の様子でした。お家に帰って、素敵なプレゼントを贈れたことと思います。

